



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MONSIEUR LE MAIRE

Rosny-sous-Bois, le 9 octobre 2020

OBJET : MONSIEUR LE MAIRE CONDAMNE L'INSTRUMENTALISATION POLITIQUE DE LA SANTÉ DES ROSNÉENS

Dans un communiqué paru le 8 octobre, le groupe minoritaire Rosny Écologique et Solidaire s'inquiète de ce que le Centre Médico-Social (CMS) de Rosny-sous-Bois serait en danger. Monsieur le Maire tient à souligner la pleine mobilisation de ses équipes pour la modernisation du CMS et regrette que le seul danger encouru par ce service municipal de santé est celui de l'instrumentalisation à des fins politiques. En ces temps de crise sanitaire, une telle prise en otage des patients du CMS est regrettable.

S'il est vrai que plusieurs médecins sont en train de quitter le Centre Médico-Social pour diverses raisons appartenant à leurs choix professionnels (mutation, départ en retraite,...), Monsieur le Maire s'étonne de ce que certains d'entre eux aient fait le choix de politiser leur départ.

Monsieur le Maire tient à rappeler que les difficultés du CMS ne sont pas nouvelles et que la majorité actuelle a hérité de nombreuses problématiques qui remontent à bien des années. Il s'étonne également de ce que le groupe RES l'accuse d'inaction alors même que sa première réunion en tant que Maire fut une réunion avec les médecins du CMS. Ces mêmes médecins ont de nouveau été réunis le 28 septembre dernier par Monsieur le Maire, qui est surpris de la démarche entreprise par les démissionnaires qui ont préféré faire la publicité de leur départ plutôt que de participer à la résolution des problèmes. Les agents de la fonction publique sont soumis à une neutralité qui a été sciemment bafouée.

L'ensemble de la majorité municipale s'interroge de ce que ce communiqué de RES soit paru alors même que la présidente du groupe avait été informée par Monsieur le Maire d'une prochaine rencontre avec les médecins dans les tous prochains jours.

Monsieur le Maire, en dehors de toute polémique, rappelle, comme il l'avait fait le 28 septembre dernier devant l'ensemble des personnels (administratifs et médicaux) qu'il est fortement attaché à ce Centre Médico-Social et qu'il est pleinement convaincu de la nécessité de son évolution afin d'être ancré dans la pratique d'une médecine du 21^{ème} siècle. En introduction de cette réunion, Monsieur le Maire a tenu à « *assurer que le CMS a toute sa place au sein de la collectivité et n'a pas vocation à disparaître.* »

La Municipalité continuera d'œuvrer à la bonne santé de chacun des Rosnéens mais refuse de devenir l'otage de revendications politiques de militants plus intéressés par les échéances électorales que par l'intérêt de nos administrés.

Monsieur le Maire regrette que la retenue ne prime pas lorsqu'il s'agit de sujets aussi sensibles.

Contact presse : Xavier Bongibault – Directeur de cabinet

06 09 67 81 99 – 01 49 35 38 26 – xavier.bongibault@rosnysousbois.fr